

Luis Espinosa Cházaro hace llamado urgente para definir el proceso interno del Frente Amplio en CDMX



En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Luis Espinosa Cházaro, coordinador del PRD en San Lázaro, habló sobre el proceso interno del Frente Amplio en la Ciudad de México.

"Nosotros no tenemos claro qué método vamos a tener para medir quién será el candidato de la oposición, hago un llamado urgente, ya teníamos uno muy exitoso con el que salió Xóchitl Gálvez, no veo por qué no repetir el método en la ciudad y arrancar ya", mencionó.

Uno de los puntos importantes que especificó Luis Espinosa fue que quieren escuchar a la ciudadanía, pero eso lleva tiempo. "No podemos dejarlo pasar, hago un llamado urgente a que se determine el método, no soy el único, casi todos los que aspiramos solicitamos lo mismo para poder salir a la calle", afirmó.

"No sé donde estén atorados, cada uno de los partidos tiene claro quiénes van a representarlos, pero casi podría asegurarte que Taboada, Rubalcava junto conmigo encabezamos dentro de cada partido y estamos dispuestos a que nos dejen correr y confrontar en el marco de la democracia", determinó.

"Mediciones consecutivas para determinar quién es el mejor para encabezar el Frente opositor, sin tanta discusión, puede ser con un elemento más o uno menos, pero el tiempo no juega a nuestro favor", mencionó.

Un factor clave con el que concluyó fue: "Sí habrá proceso, nadie admitiría una oposición, eso lo hace Morena, nosotros no podríamos hacer algo así, yo creo que lo mejor es que la gente decida quién quiere que encabece el Frente".

https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/10/12/luis-espinosa-chazaro-hace-llamado-urgente-para-definir-el-proceso-interno-del-frente-amplio-en-cdmx-610305.html